



## La Universidad dedica una de sus aulas al voluntariado

► La institución académica genera un nuevo punto de encuentro para asociaciones locales de cualquier ámbito

**B.C.**

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, a través de su Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, ha inaugurado un aula destinada a su uso por el voluntariado ilicitano de cualquier ámbito. Esta aula, llamada «Cuarto Mundo-Joseph Wresinski», en honor al creador del concepto, se ha inaugurado tras la

clausura de las XVII Jornadas de Promoción del Voluntariado, en el edificio Torreblanca del campus.

Este acto de apertura tiene como objetivo generar un punto de encuentro para las asociaciones locales dedicadas al voluntariado. A la inauguración asistieron, el vicerrector de Relaciones Internacionales de la UMH, Vicente Micol Molina; el director del Área de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la UMH, Juan José Ballesta Payá, y la secretaria autonómica de Cooperación y Calidad Democrática de la Generalitat Valenciana, Toñi Serna Serrano, entre otros.